

Stand: 7. 12.2021

Liebe Besucher*innen des Weissenhofmuseums,

im Rahmen der geltenden Covid-19 Anordnung des Landes Baden-Württemberg sind wir verpflichtet, von allen Besucher*innen des Weissenhofmuseums die Kontaktdaten aufzunehmen. Bitte füllen Sie das Kontaktformular aus. Alternativ können Sie mit der Luca- oder der Corona-App einchecken.

Die Erhebung Ihrer Daten erfolgt auf Grundlage des Art. 6 Abs. 1 S. 1 lit c Abs. 3 DSGVO. Diese Daten dienen ausschließlich der zuständigen Behörde im Bedarfsfall der Kontaktpersonennachverfolgung. Die Daten sind von uns vier Wochen aufzubewahren und werden anschließend vernichtet.

Dear visitors of the Weissenhof Museum,

as part of the current Covid-19 regulation of the state of Baden-Württemberg, we are obliged to collect the contact details of all visitors of the Weissenhof Museum. Please fill out the contact form. Alternatively, you can check in with the Luca or Corona app.

Your data is collected on the basis of Art. 6 Paragraph 1 Sentence 1 lit c Paragraph 3 GDPR. These data are only used by the competent authority to track contact persons if necessary. We must keep the data for four weeks and then destroy them.

.....
Vorname und Name / first name and surname

.....
Straße, PLZ und Ort / street, postcode, city and country

.....
Telefonnummer / phone number

.....
Datum / date

Besuchszeit von...bis / visiting time from...to

.....
Unterschrift / signature